
 
Papa Francesco: messa di Pentecoste, "tutti noi abbiamo tanto
bisogno di speranza"

“Tutti noi abbiamo tanto bisogno di speranza, che non è ottimismo, è un'altra cosa". Lo ha detto il
Papa, nell'omelia della Messa di Pentecoste presieduta nella basilica di San Pietro. "La speranza si
raffigura come un’ancora, e noi con una corda", ha aggiunto a braccio. “Il nostro annuncio deve
essere gentile, per accogliere tutti, tutti, tutti, buoni e cattivi”, il monito: "Abbiamo bisogno di alzare gli
occhi su orizzonti di pace, di fratellanza, di giustizia e di solidarietà. È questa l’unica via della vita,
non ce n’è un’altra”. “Certo, purtroppo, spesso non appare facile, anzi a tratti si presenta tortuosa e
in salita”, ha ammesso il Papa: “Ma noi sappiamo che non siamo soli, che con l’aiuto dello Spirito
Santo, con i suoi doni, insieme possiamo percorrerla e renderla sempre più percorribile anche per gli
altri. Per questo rinnoviamo la nostra fede nella presenza, accanto a noi, del Consolatore, e
continuiamo a pregare: ‘Vieni, Spirito Creatore, illumina le nostre menti, riempi della tua grazia i
nostri cuori, guida i nostri passi, dona al nostro mondo la tua pace’”.

M.Michela Nicolais
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